



《川原代の空》川原代小学校 学校だより

学校目標 「夢をもち、進んで学び、心豊かにたくましく生きる児童の育成
龍ヶ崎市立川原代小学校 令和7年12月10日 第8号 発行者 教頭

様々な体験を通して、子供たちは学んでいます！ — 川原代小の教育活動 —

地域や保護者の方々のご協力をいただき、子ども達は体験を通して大きな学びを得ています。基礎学力の定着はもちろんのこと、「自分の命を守ること」「人とのつながりを感じること」「自然を大切にすること」等一つ一つが子供たちの生きる力につながっています。ご協力いただいた方々に感謝の気持ちをもって、今後も教育活動に取り組んでいきたいと思います。

《 地域合同防災訓練 》

11月29日(土)に川原代ふれあい協議会、市役所防災安全課、龍ヶ崎消防署、竜ヶ崎警察署の方々のご協力をいただき、様々な体験をさせていただきました。



〈煙ハウス体験〉

火事の際、煙からどう身を守るのか体験しました。



〈水消火器による消火訓練〉
水消火器を使って、消火の仕方を学びました。



〈消防及び警察車両見学〉
パトカーや消防車を見学し、その装備に驚いていました。



《保護者授業参観》
合同防災訓練の前に授業参観を実施し、多くの保護者の方に参観いただきました。

《 愛校作業 》

11月26日(水)に全校で愛校作業を実施し、花壇にパンジーの花苗をていねいに植えました。



《 持久走記録会 》

12月4日(木)に校内持久走記録会が行われました。子供たちが自分達で決めた「一走入魂 最後まであきらめず 全力で走り切れ！」のスローガンのもと、一人一人が自己記録更新を目指し、精一杯頑張りました。保護者等の応援が大きな力となりました。また、先導やコース案内等を流通経済大学の学生や保護者にご協力いただき、安全に実施することができました。ご協力ありがとうございました。



《 6年修学旅行 》

11月20日(木)・21日(金)に6年生が鎌倉・東京方面に修学旅行に行ってきました。一日目の班別行動では鎌倉の街を満喫しました。二日目は国會議事堂とスカイツリーを見学しました。仲間と協力しながら行動することができ、思い出に残る修学旅行になりました。



《 1・2年バス遠足 》

11月14日(金)に1・2年生が「成田ゆめ牧場」に行ってきました。動物とふれあったり芝滑りをしたり、楽しみ



《 学校からのお知らせ 》※ ご確認願います。

- 6年生租税教室
 - ・期 日 12月16日(火) 4校時
- 6年生中学校見学
 - ・期 日 12月19日(金) 5・6校時
- 冬休み前集会
 - ・期 日 12月24日(水) 5校時

※ 表彰及び冬休みの生活について